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最近一段时间，老天爷好像异常“兴
奋”，时不时就来一场暴雨，给人们造成了
不少麻烦。为了保障道路畅通，我市城管
集中力量全力应对，将强降雨对市民的影
响降到最低。

6月29日下午，我市中心城区2个半
小时内降雨达50mm, 城区主要道路有部
分路段出现滞水，部分区域出现积水情
况。全市综合行政执法部门迅速有条不紊
地投入到防汛防涝工作中。

海曙区综合行政执法局（城管局）按照
《海曙区防汛防台应急预案》迅速进入防汛
实战状态，指挥大厅里，一片繁忙的景象。

“综合抢险组，准备应对突发情况，保
护好群众生命财产安全！”

“低洼内涝积水应急强排组，准备做好
老小区和低洼地带的积水抽排！”

4个类别的应急抢险队伍、20个中队
快速响应，开展拉网式安全排查，结合智慧
城管监控探头及热线举报，通过微信和
QQ工作群，在暴雨期间第一时间发布应
急情况、组织应急措施。

“出江闸门设施使用正常！全区38座
内河截污井已全部纳入监控范围！市政养
护中心三防仓库已配备草包8000只、编织
袋6000只、保养布140卷和冲锋艇30艘，
随时应对紧急情况……”由于准备工作充
分，各个下属部门对处理这次暴雨可能带
来的灾害胜券在握。

“屠园小区、广仁街、文昌街、尚书街等
区域有较深积水，目前积水30-40厘米，

大桥街最深处达66厘米！”鼓楼中队发来
汛情报告。

“立即排水，尤其是居民楼道，确保居
民安全！”挡到指令后，各中队队员带上抽
水泵等排水设施，分赴各个积水区域，尤其
是筱墙巷36号、62号、74号以及前莫家巷
97-107号等地。他们顾不上吃晚饭，冒
着如注的暴雨对积水严重的地方进行强
排。同时，还对辖区重点路段定人定点实
施管道、雨水口疏通，共计清理雨水口30
余处。修补因暴雨造成的永丰路、翠柏路、
新芝路等坑洞，确保行车安全。到了晚上
12点，鼓楼街道所有积水排除完毕，凌晨4
点，中心城区积水全部消退。

据不完全统计，当天夜里，市三区累计
出动巡查、应急救险人员1300人次，巡查
车85辆次，强排设施56台次。在各部门
行之有效的工作下，中心城区的防汛排涝

工作平稳开展，各积水点的积水逐渐消退。
市综合行政执法局（城管局）相关负责

人告诉记者，对于近期连续出现的雷暴强
降雨天气，他们制订了一系列的预案，并通
过城区防汛指挥系统和全市智慧城管平台
对全市重点部位全方位管控，实时排查内
河水位、重点桥梁、低洼地段以及部分易积
水的小区等，严格落实城区防汛排涝各项
工作措施，加强对城区自来水、排水管网的
监管，指导城管市政管理部门做好道路、桥
梁、城市高架、路灯、隧道地道等设施的安
全检查。城管排水部门在做好城市公共区
域排涝工作的同时，积极配合物业等相关
单位开展小区周边的排水工作。从目前的
情况来看，这些措施都收到了良好的效果，
有力地保障了城市公共设施的正常运转和
市民的安全出行。

记者 边城雨 通讯员 顾东栋

最近雷暴强降雨天气多 城管人奋战一线保畅通
走进城管 关爱民生
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本报讯（记者 房伟 通讯员 陆晶晶）“舜宇集团
2016年总销售额达到了146亿元，较2015年增加近
40亿元，正朝着十年突破千亿销售的宏伟目标稳步前
进。”昨日上午，舜宇集团有限公司战略发展中心部长
李庆喜告诉记者，正在如火如荼建设、推进的舜宇光电
项目作为宁波舜宇光电信息有限公司的战略性发展项
目，是集团迈向千亿级产业集群宏伟目标的重要支撑
项目。

在“大脚板走一线、小分队破难题”专项行动方案
中，舜宇光电项目也被列入重大产业项目攻坚行动之
一，由市政府常务副市长宋越舜领衔，市发改委具体牵
头。

李庆喜介绍说，舜宇光电项目主要产品为智能光
电模块，主要应用于手机、汽车、VR/AR、智能家居等
领域，“目前手机、汽车镜头市场规模正在迅速扩大，以
手机为例，从原来只有前面一粒镜头，到前后各一粒，
再前后各两粒，再到未来前后各三粒，而汽车行业，未
来会有更多的汽车安装8-10粒镜头，实现360°环影

功能，市场瞬息万变，为了抢占市场先机，应对未来的
供应链需求，该项目推进刻不容缓。”

据了解，按照企业规划，该项目分两期建设，其中
一期占地143亩，总投资20亿元，建设期限为2016年
—2018年，全部建成后，年产值可达100亿元以上；项
目二期占地351亩，总投资48.8 亿元，计划于2017
年-2020年建设，全部建成后，年产值达250亿元以
上。

昨日上午，记者来到位于阳明街道的项目一期现
场，看到项目中1幢厂房已建成并于今年4月投入使
用，2幢厂房已开始在装修，年底前将投用，另外3幢厂
房正在打地基。

“目前，二期项目正在开展规划土地等前期工作，
但推进遇到了难题，主要是前期审批问题，特别是需要
解决这351亩土地规划预留指标问题。”李庆喜告诉记
者，主要是市场增长迅速，超出了集团预期，土地需求
突然增加。

在得知上述问题后，宋越舜常务副市长6月7日

带队到余姚，现场听取舜宇光电项目情况，协调破解难
题，要求市级各部门提高思想认识，明确产业定位，坚
定不移抓项目，争分夺秒抓落地，全力以赴推进舜宇光
电项目建设。

“目前，我们正在积极与省发改委、国土厅进行对
接，力争将舜宇光电项目列入省重大产业项目库，一旦
列入就可以按程序予以报批，保证二期项目顺利推
进”。市发改委工业和高技术产业发展处负责人向记
者透露，6月7日现场会后，市发改委牵头，会同市国土
局等有关部门迅速展开工作，积极向省发改委、省国土
厅汇报衔接，目前，相关申报材料已准备完毕，等正式
通知后立即上报，项目难题逐步得到破解。

“二期项目一定力争在年前完成各项前期工作。”
市发改委相关处室负责人告诉记者，下一步市级有关
部门要按照“最多跑一次”改革的要求，积极做好服务，
让企业少跑、让部门多跑，加快推进舜宇光电二期项目
早日开工建设，加快我市产业转型升级，为全市“名城
名都”建设做出积极贡献。

走一线 破难题

力争列入省重大产业项目库

舜宇光电二期项目有望年底开建

本报讯（记者 徐叶 通讯员 陆灵刚） 昨天晚上
11点，市委教育工委正式公布任免文件，决定宁波效
实中学“换帅”事宜。

文件中提到，“经研究决定裘建浩同志任宁波效
实中学校长、党委副书记，免去周千红同志宁波效实
中学校长、党委副书记职务，周千红同志任宁波市副
总督学（保留正校级待遇聘期三年）。”

裘建浩原任海曙区教育局局长、党委书记。事实
上，昨天上午，市教育局就在效实中学宣布了对新任
校长的任命，裘建浩为效实中学新一任校长。

不当局长当校长，这并非“常态”，却又“合情”。
裘建浩，1986年大学毕业后，就在效实中学任

教，他与这所百年名校有着极深的渊源。迄今，该校
网页上还挂着这位“效实名师”的简历：1999年8月
至2009年8月，先后任该校政教处副主任、主任、教
务处主任、副校长等职。此后，裘建浩调任宁波外国
语学校担任常务副校长、校长等职。而宁波外国语学
校与效实中学一直有着密切的关联，前者曾是后者的
初中部。

2013年2月，裘建浩调任宁波二中校长、党总支
副书记。一年后，调任海曙区教育局党委副书记、副
局长，2015年8月任海曙区教育局局长、党委书记。

“这是我内心的想法，应该是一种教育情结。”对
于这次调任，裘建浩坦言，自己很喜欢学校，喜欢在基
层做点事情。

和上任校长周千红一样，裘建浩的专业也是化
学，是正教授级中学高级教师，浙江省化学特级教
师。曾获宁波市教坛新秀、宁波市教坛中坚、宁波市
首届名教师、全国优秀教师等荣誉称号，浙江省中小
学“5522”名师名校长计划培养人选，“浙江省中小学
骨干教师高级访问学者项目”培养对象，宁波市“4321
人才工程”第一层次培养人选。

宁波市委教育工委书记朱达说，效实中学的每
任校长都是充满理想、富有教育情怀的精英式人
物；效实中学的师资力量雄厚，学生生源相对优
质，从这个意义上说，全市人民特别是城区的市
民，对效实中学有一种特别的名校情结，有着更高
的期望。

“现在，效实中学面临前有标兵后有追兵的压
力。在面临新高考的背景下，新的领导班子要迎难而
上，知难而进，以狮子率队的狠劲、燕子垒窝的恒劲、
蚂蚁啃骨的韧劲，确保效实中学在原有稳定向好的基
础上，更进一步，发挥在城区乃至全市的示范引领作
用。”昨天，朱达寄语效实中学新领导班子。

原海曙区教育局长

裘建浩接任效实中学校长
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